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 1 開会点鐘

 2 ロータリーソング「奉仕の理想」

 3 四つのテスト

 4 お客様の紹介と会長挨拶

  福島東RC　高橋　一郎　会員

  飯　坂RC　千葉　政行　会員

 5 誕生日の御祝

 6 食事･幹事報告

 7 雑誌の読みどころ

 8 新会員スピーチ

  安藤　利之　会員

  伊藤　紘一　会員

 9 各委員会報告〔会報にて報告〕

   ロータリー財団委員会･スマイリング委員会･

出席委員会

 10 閉会点鐘

りました｡今後のことについては､各クラブ会長と相談
の上決めることになると思います｡また色々と段度って
下さいました､宍戸･富田両パスト会長､21RCの瀬戸さ
んに御礼申上げたいと思います｡また､5月期に入りま
すと､毎年次年度の活動計画及び地区活動目標が決まり
､5月13日～14日は原町において､寺島ガバナーエレク
トによります､地区業議会が開催されます｡当クラブか
らも14名の次年度の委員長が出席されます｡『率先しよ
う』のRIテーマの下7つの地区目標について､協議が行
われ､5月17日の例会において､斎藤エレクトより報告
されると思います｡これにより斎藤エレクトのカラーを
出し､紺野幹事エレクトと共に､福島南RCのハンドルを
握って頂きたいと思います｡本日は新会員スピーチであ
ります､安藤さん､伊藤さんが我々の仲間に入って頂き
ました｡大変嬉しいことであります｡仲間と共に社会奉
仕､職業奉仕を通じ､奉仕活動の中で自分を知り､自分の
存在感を実感出来ると思います｡今後のお二人の末永い
活躍をご期待申上げ､会長挨拶と致します｡

安藤　利之　会員

　4月1日に、新会員として入会させ
て頂きました、東邦銀行南福島支店
の安藤でございます。前任の千葉同
様宜しくお願い致します。
　今日は、自分の事について皆様に
知って頂こうとお話をさせて頂こう
と思います。私は昭和34年4月2日
生まれで今年47歳です。家族は4人

で、妻と子供二人です、上が男の子で高校3年、下女の子
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で中学3年です。銀行に入りましたのは昭和58年、入行
当時に東福島支店に今RC事務局の園部さんが先輩とし
て仕事をバリバリしており、教えを受けました。今こ
うして支店長をしていますのも園部さんのおかげと感
謝しています。またRCでも事務局と会計という事でコ
ンビを組んでやれるのも何か運命かなとおもっており
ます。
　私の趣味としては、旅行がすきで年に二三回ほど休
みの時とか時間をみつけて出かけています。旅先での
色々な人との出会いが思い出にのこり楽しく感じてい
ます。
　出会いが運命のように思えてなりません。私は出会
いが多い人生を送って来ました。親の仕事の関係で転
勤引越しして歩き子供の頃から学校も変わり又自分も
東京で学生生活を送り、仕事に就いてからも含めると今
回で20回も引越し47歳で20回ですから二年半で動い
ているのかな、小学校も中学校も三つ学校に行き色々な
出会いがありました。
　生まれが4月2日で一日違っていれば又違った人との
出会いがあったのかなと感じております。
　私がロータリークラブに、入会して楽しみなのは出会
いでございます。これからもロータリーの活動を通し
て一生懸命やって行きたいとおもいますのでどうぞ宜
しくお願い致します。 

 
伊藤　紘一　会員

　4月より入会させて頂きました､
伊藤商会の伊藤紘一と申します。
会社は丸子の商業通りにありまし
て、エアコンや冷凍機など空調関係
また建築関係の副資材の卸業をし
ております。皆様方の家庭のエア
コンの取付に関わる、部材やビルや
プラント関係の空調の材料を設備屋

さんに卸しています。34年前に父が、福島市の渡利で
始めました｡なぜ今の仕事を始めたのか父に聞きました
ら、その当時福島では冷凍機や空調関係の部材を販売し
ているところが無く､もうかるのではないか思い始めた
そうです｡今は郡山にも営業所が有り従業員9名おりま
す。福島県を中心に､500～600社､また青森･秋田･宮
城･埼玉や関東圏･関西圏でも､お客様がおり業務をして
おります｡もう一つの仕事として､福島県のフロン回収
事業協会の福島地区の管理センターもやっており平成
17年度で約13万㎏のフロンガス家庭の、エアコンに換
算すると約15万台相当を回収したことになります｡
　私は、昭和52年生まれで、28歳になります。高校を
出まして、会員であります､浅倉社長のダイユー8に7年
間勤務し社会人として､サービス業･接客業を教えて頂
きました｡私が入会したきっかけは黒羽さんからの誘い
があり､また浅倉社長からも是非入会して勉強してはと
話しがあり入会した次第です｡これからも奉仕について

勉強して行きたいと思いますので、どうぞよろしくお願
い致します。

本日のプログラム

会 長 挨 拶 野地　利雄会長

　皆さん､こんにちは｡連休もあけま
して､通常の営業生活になりました｡
　皆さん､リフレッシュして充電出
来たことと思いますが､いかがでし
たでしょうか｡残念な事に､5月7日
(日)県北第一区親善のソフトボール
大会が、あづま運動公園にて行われ
る予定でしたが、雨天の為中止とな

6月 2 日（金） IACリダー研修会･本宮町中央公民館
6月 7 日（水） 委員会活動報告①
6月14日（水） 委員会活動報告②
6月21日（水） 新旧役員間送迎会･土湯温泉観山荘
6月28日（水） 2006年度最終例会

今月・来月のプログラム

新 会 員 ス ピ ー チ

お誕生日おめでとうございます。

新 会 員 ス ピ ー チ


